



Foto: Andreas Kurth

EVENT

MEISTERLICH GELAUFEN

Dreßler und Dautel/Kley werden DUV-Meister im Ultratrail

Almut Dreßler und Alexander Dautel/ Lukas Kley heißen die Deutschen Meister im Ultratrail 2021. Beziehungswise DUV-Meister:innen, was der korrekte Titel wäre. Eine etwas sperrige Bezeichnung, die zustande kam, weil die Unterstützung der Meisterschaften seitens der DLV aufgrund der pandemischen Situation für dieses Jahr nicht gegeben wurde.

Die Berlinerin Dreßler lief auf dem anspruchsvollen Mittelgebirgskurs in 6:37h zu einem ungefährdeten Start-Ziel Sieg. Die weiteren Podestplätze belegten Anke Friedl vom Team Schamel Running und Anna Jansen von der LG90 Ebersberg.

Nach 5:44h erreichten die beiden männlichen Sieger Alexander Dautel (LG Nord Berlin) und Lukas Kley (TV Refrath) das Ziel im thüringischen Suhl. Nachdem sie das komplette Rennen zusammen gelaufen waren, einigten sie sich 10 Kilometer vor dem Ziel, zusammen zu finishen. Platz drei belegte Oliver Helmboldt (LSKW Bad Lauterberg).